



Communiqué de presse
Le 12 novembre 2015

IMCD France optimise la gestion de sa flotte grâce aux services de Kéolease

La filiale française du distributeur de produits chimiques et d'ingrédients alimentaires a recours aux services du spécialiste de la location moyenne durée pour proposer des véhicules d'attente à ses nouveaux collaborateurs.

Sur un marché dynamique, Kéolease renforce ses positions et continue de se différencier par sa qualité de service. Client historique du spécialiste de la location moyenne durée, IMCD France reconduit son contrat d'année en année depuis 5 ans. Kéolease fidélise son portefeuille de clientèle grâce à des prestations au plus proche des besoins exprimés par ses clients. « *A chaque sollicitation, se félicite Béatrice Jeanguyot, responsable des services généraux d'IMCD France, Kéolease apporte une réponse dans l'instant. A titre d'exemple, en cas de besoin, Kéolease est capable de livrer un véhicule dans la journée.* »

Sans engagement sur la durée

La flotte d'IMCD France compte 60 véhicules financés en location longue durée. Plus de la moitié, soit 55 %, est affectée à ses conseillers commerciaux, le solde étant constitué de véhicules de direction et de services. IMCD France fait appel à Kéolease pour fournir des véhicules d'attente aux nouveaux collaborateurs avant leur embauche définitive. Avec Kéolease, le distributeur de produits chimiques dispose de véhicules sans avoir à s'engager sur une durée précise. Kéolease propose des solutions de financement associées à des services de gestion sans engagement sur une date de fin de contrat. Sans pénalités et sans préavis, IMCD France peut restituer son véhicule à tout moment.

Un prestataire souple aux tarifs compétitifs

Chaque année, la flotte d'IMCD France intègre 4 à 5 véhicules financés et gérés en location moyenne durée par Kéolease. Les contrats s'échelonnent sur un à six mois. « *Kéolease se distingue des offres proposées par les loueurs longue durée par sa souplesse et ses tarifs compétitifs* », constate Béatrice Jeanguyot. A titre d'exemple, les frais de restitution facturés par Kéolease affichent un coût plus bas par rapport aux tarifs pratiqués par les loueurs longue durée dans le cadre de leur offre de moyenne durée. Enfin, Kéolease livre et reprend en charge les véhicules sur site.

A l'image d'IMCD France, de plus en plus d'entreprises choisissent les formules de location à durée libre de Kéolease dont l'activité progresse à un rythme soutenu qui dépasse la croissance du marché de la moyenne durée.

A propos de Kéolease :

Kéolease a été créée en 2007 par Jean-Pierre Desgens. En se positionnant dès le début en tant que « pure player », Kéolease a été le premier à proposer une offre entièrement dédiée à la location moyenne durée. Son offre de location à durée libre (aucun engagement de durée, loyers dégressifs et régularisation kilométrique à la restitution) est la solution idéale pour répondre aux besoins temporaires, et introduire de la flexibilité dans la gestion de son parc automobile.

Pour plus d'information : <http://www.keolease.fr/>